ソウル女子大学オンライン短期集中韓国語コース体験記

児童教育学科 4年次生 楠本さん

私は 15 日間(8 月 23 日~9 月 10 日)のオンライン韓国語コースに参加しました。9 時から 13 時までの 1 日 4 時間の授業で、韓国の文化やお祭り、K-POP の歌詞のことなどを楽しく学びました。もともと韓国語に興味があり、大学でも韓国語 I から IV まで受講していました。

オンライン授業では韓国の本場の発音を耳にし、慣れるまで少し時間がかかりましたが、伸世大学のテキストを使い、韓国語の文法についてゆっくり丁寧に学ぶことができました。授業では発音練習も多く、また指導してくださった女性の先生もある程度厳しくまた丁寧に指導してくださる先生でした。授業は毎回、前回の復習テストからスタートしました。学習成果を自分自身で感じ取れる場面が多いのが特徴だと思います。厳しく指導してくださる先生でしたが、最終授業が終わったとき、生徒一人ひとりに対して心のこもったメッセージを送ってくれたときはものすごく感動しました。

授業とは別にソウル女子大学の大学生と 1 対 2 で会話をする時間が全部で 10 時間あり、 その時間も有意義でした。オンライン講座が終わった現在も、連絡を取り合っています。将 来は韓国あるいはどこかの国で日本語教員になりたいと考えています。

